

Inhalt

| | |
|--|-----|
| Editorial | 84 |
| Dieter Nitzgen und Klaus Hoffmann Aspekte der Freudianischen Emigration in England. <i>Psychoanalysis and Crime</i> von S. H. Foulkes. | 92 |
| Aspects of Freudian Emigration in Britain: <i>Psychoanalysis and Crime</i> by S. H. Foulkes | |
| Hans-Peter Waldhoff Menschen im Singular und im Plural – Norbert Elias’ grundlagentheoretischer Beitrag zur Gruppenanalyse | 111 |
| People – in the Singular and the Plural: Norbert Elias’ Founding Theoretical Contribution to Group Analysis | |
| Frank W. Stahnisch Von der Kriegsneurologie zur Psychotherapie – Kurt Goldstein (1878-1965) und die frühen Ansätze der Gruppenanalyse | 146 |
| From War Neurology to Psychotherapy – Kurt Goldstein (1878-1965) and the Early Approaches in Group Analysis | |
| Wolfgang Martin Roth Gruppenanalyse und Theater – der Einfluss Luigi Pirandellos auf S. H. Foulkes’ Entwurf einer gruppenanalytischen Psychotherapie | 166 |
| Group Analysis and Theatre: The Influence of Luigi Pirandello on S. H. Foulkes’ Concept of a Group Analytic Psychotherapy | |
| | |
| Autoren und Autorinnen | 181 |
| | |
| Buchbesprechungen | 182 |
| | |
| Tagungskalender | 186 |
| | |
| Mitteilungen. | 187 |